

Rencontre avec Cathy Lacombe-Tardivel

« Sur le sable de l'île de Tromelin »,

Premier livre de notre rando-auteure aixoise Cathy Lacombe-Tardivel.



Inutile de vous précipiter dans votre agence de voyage pour réserver cette excursion inédite sur cette minuscule île inhospitalière et perdue au milieu de l'océan indien entre Madagascar et la Réunion. Allez plutôt chez votre libraire préféré pour acquérir ce premier livre de notre amie Cathy, adhérente assidue du groupe de randonnée d'Aix en Provence.

Un cliché apparu à la télévision, sur FR3, est à l'origine de ce livre. Cathy y reconnaît son père. La même photo fait partie « de sa boîte à souvenirs ». Naturellement sa curiosité l'incite à en savoir beaucoup plus sur la vie de cet homme, son père. Une longue enquête commence, pour remonter le temps et faire ressurgir de nombreux souvenirs, quelquefois douloureux, de son enfance.

C'est l'histoire d'un pionnier, d'un héros anonyme, sorti de l'ombre par sa fille, Cathy. Celui qui a construit, avec de maigres moyens, la première station météo sur ce caillou permettant de prévoir les tempêtes et ouragans dévastateurs. C'est aussi l'histoire d'un père autoritaire et tyrannique avec qui Cathy relate ses relations mouvementées. C'est pour elle aussi, l'occasion de révéler des secrets de famille et de régler ses comptes.

Un livre passionnant qui saura vous séduire. Cathy, outre sa passion pour la rando, anime également des ateliers d'écriture sur Bouc Bel-Air. La musique qu'elle pratique sur violoncelle et orgue occupe une partie de son temps libre. Une personne passionnée et attachante.

G GILLES